

## Con participación de 11 países: Locfund Next realizó congreso de inclusión financiera en San Salvador

(15 de agosto, San Salvador, El Salvador) Para difusión inmediata.

Locfund Next, el vehículo administrado por BIM Ltd, para brindar créditos a instituciones de microfinanzas en América Latina y El Caribe, realizó, este 14 y 15 de agosto en el hotel Hilton de San Salvador, El Salvador, la segunda versión del congreso "Foro Connect", con la participación de más de 100 gerentes y directores de 35 instituciones de 11 países de la región.

La inauguración contó con la presencia de la representante del Grupo BID en El Salvador, señora Olga Gómez García, que llegó junto a otros ejecutivos de esta institución y comentó sobre la importancia de unir esfuerzos para reducir brechas que mejoren la calidad de vida de diversas poblaciones.

"Foro Connect es el evento anual en el que trabajamos para avanzar en la inclusión financiera de América Latina y El Caribe. Es una iniciativa cuyo objetivo es generar un espacio de encuentro, de análisis y tendencias de la industria, así como un entorno para el intercambio de experiencias, la actualización de conocimientos y la generación de nuevas oportunidades". Indica Cesar Castillo, Chief Investment Officer de Locfund Next.

El Foro Connect tuvo invitados internacionales que expusieron sobre experiencias y casos institucionales en torno al tema central que este año fue: "Tendencias actuales del mercado: el reto de la transformación. Estos invitados fueron:

- Paulo Emilio Rivas, Presidente del Banco Contactar, Colombia
- Francisco Moreno, Director Ejecutivo de la Fundación Espoir, Ecuador
- Guillermo Rondón, vicepdte intermediación financiera, Banco Unión, Rep. Dominicana
- Mirian Ardona, Gerente Financiera de Credicampo, El Salvador
- Cesar Barahona, Gerente General de SAC Apoyo Integral, El Salvador

Los tópicos de los paneles y exposiciones trataron sobre: coyuntura del mercado y perspectivas; fortalecimiento institucional con asistencia técnica en el contexto actual; desafíos: crecimiento, sobreendeudamiento y liquidez; mercado de capitales y financiamiento, entre otros.

Los participantes, más 100 ejecutivos, entre gerentes generales, gerentes financieros y miembros de directorios, valoraron el encuentro, tanto por la posibilidad de actualizarse en cuanto a lo que sucede en el sector en un mundo en constante cambio, como por la oportunidad de conectarse con colegas, generando así sinergias, intercambios y nuevas oportunidades que mejoran el mercado y los servicios que brindan.

Locfund ha apoyado hasta ahora a más de 90 instituciones de microfinanzas en 15 países de América Latina y El Caribe. Esta industria, en general, actualmente atiende a 20 millones de personas en la región, brindando servicios y productos financieros que les permiten mejorar sus condiciones de vida. Sin embargo, aún hay más de 130 millones de personas que requieren servicios financieros para generar mejores oportunidades para ellas y sus familias.

Locfund Next es administrado por BIM Ltd., opera en toda la región de América Latina y El Caribe y cuenta con oficinas físicas en El Salvador y La Paz.